

Le Vatican annonce que la santé du Pape François continue de s'améliorer



La Havane, 28 février, (RHC)- La santé du Pape François, hospitalisé pour une pneumonie aux deux poumons, continue de s'améliorer, a annoncé jeudi soir le Vatican, précisant que son pronostic reste réservé.

"L'état clinique du Saint-Père continue de s'améliorer. Aujourd'hui, il a alterné l'oxygénothérapie à haut débit et le masque respiratoire. Compte tenu de la complexité du tableau clinique, d'autres jours de stabilité clinique sont nécessaires pour lever le pronostic" réservé, a précisé le Vatican.

"Le Saint-Père a consacré la matinée à la physiothérapie respiratoire, en l'alternant avec du repos" et pendant l'après-midi il a eu une nouvelle séance de cette physiothérapie puis "il s'est ensuite consacré à

ses activités professionnelles", précise le bulletin.

Source : AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377647-le-vatican-annonce-que-la-sante-du-pape-francois-continue-de-sameliorer>



Radio Habana Cuba